
2ème réunion compteurs Linkky Orgeval Bilan 
 
 
Bonjour 
 
A Orgeval, nous avons eu 170 personnes à la 2° réunion publique du 4 
mars à 17 heures : des gens qui venaient de tout le canton et même de 
Hardricourt,  Neauphle le Chateau, Fourqueux, Chamboury, Saint-Ouen. 
De nombreuses personnes ont fait demi-tour car ils ne pouvaient pas 
entrer : la salle était bondée. 
Le débat a été animé, dans une bonne ambiance. La collecte des 
signatures pour la pétition à Monsieur le Maire d'Orgeval lui demandant 
de refuser le déploiement des compteurs Linky sur la commune a été un 
succès. 
 
Nous organisons une prochaine réunion à Villennes sur Seine le jeudi 9 
mars à 20 heures à la Maison des Associations rue des Ecoles. 
Voulez-vous bien  transmettre largement l'information? 
 
Je vous en remercie par avance 
Bien cordialement 
Véronique  
 
 


